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ACTA Nº 36 

 

En la ciudad de Fray Bentos, el día viernes 1º del mes de julio del año dos mil 

once, y siendo la hora dieciocho, celebra reunión extraordinaria la Junta Departamental 

de Río Negro. 

 

 

TEXTO DE LA CITACIÓN: 

  

“La Junta Departamental de Río Negro, se reúne el día VIERNES 1 de JULIO de 

2011, a la HORA 18:00, en sesión EXTRAORDINARIA, a efectos de considerar el 

siguiente: 

 

 

ORDEN DEL DIA 

 

 

Intendencia de Río Negro.- Solicita anuencia para celebrar un Contrato 

preliminar con ENCE para la adquisición de los inmuebles Padrones Nºs. 6372 y 

6409 y a su vez para la celebración de un Fideicomiso Financiero con el Banco 

de la República Oriental del Uruguay.- 

 

 

Fray Bentos,  30 de junio de 2011.- 

 

                                                                              

                                                                        LA SECRETARIA”  

 

 

ASISTENCIA 

 

Preside:  Edil Escribano Pablo Delgrosso.  

 

Asisten:  los siguientes señores Ediles: 

 

TITULARES: Hugo Amaral, Sandra Dodera, Berta Fernández, Maestra 

Élida Santisteban y Doctor Duilio Pinazo. 

 

SUPLENTES: Maestra María Rosa Cáceres (c) y Daniel Rey (c). 

 

Faltan: CON LICENCIA: Francisco Faig, Profesora Gladys Fernández, Isidro 

Medina y Miguel Porro. 

 

  CON AVISO: Roberto Bizoza, Daniel Villalba, Gabriel Galland, Rosa 

Malán, Jorge Burgos y Carlos Nobelasco.  

   

Secretaría:  Rosanna Ojeda (Secretaria Interina) y Sonia Cabrera (Administrativa I).  

 

Taquígrafas: Marcia Matera, Daiana Valli y Mónica Grasso. 
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SR. PRESIDENTE. Buenas noches.  

Estando en hora y no habiendo número de Ediles presentes en Sala, de acuerdo a 

la reglamentación procederemos a realizar el segundo llamado dentro de treinta 

minutos. 

 

(Siendo las dieciocho horas y treinta minutos, se realiza el segundo llamado). 

 

ASISTENCIA  

 

Preside:  Edil Escribano Pablo Delgrosso.  

 

Asisten:  los siguientes señores Ediles: 

 

TITULARES: Hugo Amaral, Maestro Fernando Quintana, Sandra 

Dodera, Berta Fernández, Maestra Élida Santisteban, Nelson Márquez, 

Daniel Lasalvia, Marcelo Cabral, Edén Picart, Doctor Marcelo Casaretto, 

Horacio Prieto, Nancy Paraduja, Roberto Godoy, Luis Massey, Alberto 

Rivero, José Luis Almirón, Humberto Brun, Roberto De Souza, Raúl 

Bodeant y Doctor Duilio Pinazo. 

 

SUPLENTES: Daniel Rey (c), Maestra María Rosa Cáceres (c), Javier 

Villalba (c) y Juan Serres (c). 

 

  CON LICENCIA: Francisco Faig, Profesora Gladys Fernández, Isidro 

Medina y Miguel Porro. 

 

  CON AVISO: Roberto Bizoza, Daniel Villalba, Gabriel Galland, Rosa 

Malán, Jorge Burgos y Carlos Nobelasco.  

 

  SIN AVISO: Édison Krasovski, Profesora Bettina Caraballo, Doctora 

María José Olivera y Alejandro Castromán.  

 
SR. PRESIDENTE. Buenas noches, señores Ediles. 

 Estando en hora en lo que refiere al segundo llamado y habiendo número, damos 

comienzo a la sesión extraordinaria del día de la fecha.  

 Tiene la palabra el Edil Maestro Quintana. 

 

MTRO. FERNANDO QUINTANA. Gracias, señor Presidente.  

 Vamos a solicitar un cuarto intermedio de media hora.  

 

SR. PRESIDENTE. Se está votando un cuarto intermedio de treinta minutos. Los que 

están por la afirmativa sírvanse manifestarlo. Aprobado, unanimidad (veinticinco 

votos). 

 

(Siendo la hora indicada se levanta el cuarto intermedio, ingresando a Sala los señores 

Ediles).  

 

SR. PRESIDENTE. Estando en hora y en número se levanta el cuarto intermedio.  
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Tiene la palabra el Edil Maestro Quintana. 

 

MTRO. FERNANDO QUINTANA. Gracias, señor Presidente. 

Vamos a mocionar para pasar a un cuarto intermedio en principio para el 

próximo viernes 8 de julio, y eventualmente, si la situación lo ameritara podríamos 

adelantarla. Pedimos esa facultad para que a través de los Coordinadores de Bancada y 

de acuerdo con la Mesa se pueda levantar antes el cuarto intermedio. Pero en principio 

sería para el viernes que viene.  

 

SR. PRESIDENTE. La sesión extraordinaria sería en forma previa a la sesión 

ordinaria... Muy bien. Los que están de acuerdo con la moción del señor Edil se sirven 

manifestarlo levantando la mano. Aprobada, unanimidad (veinticuatro votos). 

  

 No habiendo más asuntos para tratar, pasamos a un cuarto intermedio, tal como 

se expresó (hora 19:08’). 

 

 
ooo---o0o---ooo 


